
其高速计数器频率最高能够达到 60 kHz ,并且

功能比较完备和强大 ,这样大大提高了本设备

的可靠性 。

6　结语

小型同步带测长机作为一台检测设备 ,控

制精度高 ,运行可靠 ,操作简便 ,动画界面形象

逼真。该机在宁波捷豹同步带有限公司实际使

用效果良好 。使用自我检测设备有利于生产厂

家对产品进行质量控制和自我加压 ,也便于为

用户提供真实完善的检测数据。
收稿日期:2000-02-27

中国橡胶工业协会召开第五次

会员代表大会
中图分类号:TQ330　文献标识码:D

　　中国橡胶工业协会第五次会员代表大会于

2000年 6月 28日在辽宁省大连市召开。出席

会议的有各专业分会通过体现会员意志的民主

程序选举产生的各专业分会第五届理事会理事

以及总会直属的公司 、学校 、社团会员共 167位

代表和相关人员近 200人 。国家石油和化学工

业局社团办党总支副书记包秀成同志到会并讲

话指导;中国工业经济联合会行业部王幼珍同

志 、大连冰山集团橡塑机械股份有限公司总经

理刘庆禄同志等到会指导 。

这次的行业盛会主要任务是:总结第四届

理事会工作;审议财务审计报告和年度预 、决算

报告;讨论 、修改中国橡胶工业协会章程;选举

产生第五届常务理事会;研究 、部署下阶段工作

设想 。

代表们对第四届理事会工作总结表示满

意。认为:协会在组织行业价格自律、推动企业

扭亏脱困;贯彻“科技兴化”方针 ,开展技术服

务 ,推动企业技术进步;做好信息工作 ,为企业

生产 、经营决策服务;开展行业调查 ,掌握行业

基本情况 ,为政府制定行业发展规划、行业政策

服务;组织出国出境参观 、考察 ,扩大我国橡胶

界对外交流与合作;积极争取优惠政策 ,为企业

排忧解难和贯彻清理整顿精神 ,加强协会组织

建设等工作 ,都是使企业得到实际好处的卓有

成效的工作 ,起到了行业协会组织起来 、共同发

展的积极作用。代表们对四届理事会任期四年

间的财务管理表示满意。认为:中国橡胶工业

协会财务一直处于严格管理和有效监督下 ,能

将有限经费用于为会员服务的各项工作之中 ,

符合“会费取之于会员 、用之于会员”的原则 ,经

费虽然紧张 ,但能节约使用 。这些表明:中国橡

胶工业协会在法制轨道上健康发展 ,工作卓有

成效。一致通过第四届理事会工作报告和财务

审计报告以及年度预、决算报告 。

关于中国橡胶工业协会章程 ,代表们认为:

章程是协会开展正常工作的保证 ,根据国家有

关部门的《章程示范文本》要求修改的《中国橡

胶工业协会章程》不仅从理论上有了提高 ,而且

从法律上作了规范 ,更有利于协会沿着法制轨

道健康发展 。有关具体细节 ,拟向政府有关部

门反映和作出专题报告 。

会议以无记名投票方式民主选举产生中国

橡胶工业协会第五届理事会常务理事会 ,常务

理事会第一次会议一致推举黎扬善同志为中国

橡胶工业协会名誉理事长;一致选举鞠洪振同

志为中国橡胶工业协会理事长;周立才 、朱福

添 、赵希贞 、汪海 、苏平凡 、吕秉堂 、刘玉岐为副

理事长;选举范仁德同志为中国橡胶工业协会

秘书长 。

会议在完成了主要任务以后 ,听取了中国

橡胶工业协会名誉理事长黎扬善同志作的“我

国橡胶行业当前的形势和发展问题”的行业形

势报告和副理事长刘玉岐同志作的“我国橡胶

工业`十五' 发展规划设想”的报告 。两报告受

到与会代表的欢迎。

会议开得圆满成功 ,将成为中国橡胶工业

协会发展的新起点。

(中国橡胶工业协会秘书处　陈国英供稿)
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